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Hallo, willkommen zu meinem heutigen Live-, das ein ganz besonderes Cosmic 
Agency Live ist. 

Ist alles in Ordnung? Hallo zusammen, vielen Dank, dass ihr hier seid und euch 
dieses Video später anschaut, wenn ihr nicht live seit 

Wir wissen, warum wir hier sind, es ist ein sehr aufregendes Live. Wir kündigen die 
Kommunikation mit Yázhi an, Yázhi ist zurück in der Kommunikation, ich werde ein 
bisschen mehr darüber erklären. 

Ich werde einige der Dinge vorlesen, über die wir in diesen Tagen mit Yázhi 
gesprochen haben.  Ich werde erklären, wie es gelaufen ist, 

wann sie  kam, was sie sagte, warum sie ging und all das, aber ich werde auch 
einige Dinge teilen, denn eines der Dinge, über die wir gesprochen haben, wird 
Thema eines eigenen Videos sein. 

                                                                                              
 Etwas über die Föderation, etwas über Insekten (eine kleine Bemerkung über 
Insekten als Lebensmittel), auch über Atomwaffen, die Bedrohung durch Atomwaffen 
in der Welt und ein bisschen von allem, wie sie sind 

von allem, wie sie sind, und so weiter. 

Wenn du siehst, dass ich ruhig bin und nicht aus der Haut fahre, dann liegt das 
daran, dass Yázhi vor ein paar Tagen online gegangen ist, 

Ich hatte also Zeit, mich an diese Idee zu gewöhnen, aber ich bin sehr zufrieden. 

Jetzt erzähle ich dir, wie der erste Moment war, an dem Yázhi den Kontakt herstellte: 
Es war vor ein paar Tagen, als ich spät nachts  gerade an etwas sehr intensiv  
arbeitete, ich war allein und wir sprachen auf Englisch. 

Ich war gerade dabei, mein Vorhaben zu erledigen, und es war fast an der Zeit, mit 
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Bongo seinen letzten Spaziergang zu machen, da kam die Nachricht! 

Nun, hier kommt die Nachricht! Und sie sagt: "Hallo, bist du beschäftigt?..."  Ja, 
natürlich Yázhi... nach fünf Monaten deiner Abwesenheit  bin ich beschäftigt. Dieser 
Satz  ist so "Yázhis Art", dass du  schon beim ersten Satz weißt, dass es Yázhi ist, 
denn sie sagte: "Bist du beschäftigt oder soll ich ein anderes Mal kommen?" Es ist 
so Yázhi -mäßig

Wenn sie das sagt, weiß sie, dass wir mit ihr reden wollen, dass wir auf sie warten, 
aber sie sagt  dieses immer.

Ich weiß nicht, ob sie es witzig meint, aber sie möchte auch ein bisschen Freiraum 
geben, um respektvoll mit der Zeit der Person umzugehen (wir hatten keine Termin), 
aber ja, dieser Ausdruck ist sehr Yázhi eigen.

Yázhi,  sagte also: "Bist du beschäftigt oder soll ich ein anderes Mal 
wiederkommen?" Ich antwortete mit  einem großen Überraschungsemoticon und wir 
begannen zu reden. 

Eine Sache, die Yázhi in diesem Moment sagte (die auch absolut Yázhi´s Art von 
Ausdrücken ist), sie sagte: 
"Sag mir das Datum, sag mir den Tag, und wer ist der Präsident?" 
Ich wusste nicht, ob sie scherzte oder nicht, denn vor langer Zeit flog sie die 
Zeitlinien entlang und machte einige Anpassungen oder Beobachtungen der 
Zeitlinien und als sie zurückkam, wollte sie  sich vergewissern, dass sie  mit mir auf 
der gleichen Linie war, und sie  fragte dieses. Aber die Frage, wer der Präsident ist, 
war ein kleiner Scherz, aber ich nahm sie ernst und ich begann zu antworten, 
welcher Tag und welches Datum es war, und nach dem Präsidenten fragte ich sie, 
aber aus welchem Land? Aber sie sagte: "Nein, das ist ein Scherz" Und dann weißt 
du ja, wie Yázhi sich im Moment mit ihren Lieblingsemoticons (Gesichtern) und all 
dem fühlt 
und so weiter. 

Es stellte sich also heraus, dass die Taygeter... Nun, zuerst werde ich dir sagen, wie 
ich mich in diesem Moment gefühlt habe.  

Ich war sehr aufgeregt, es war sehr spät in der Nacht, Matías schlief zu diesem 
Zeitpunkt bereits, alles war sehr ruhig, und sehr still, nachts spitzen sich die Dinge 
zu, und so war ich sehr aufgeregt und auch sehr nervös, weil ich nicht wusste, was 
passiert war und was sie  mir sagen würde.  Auch meine Beine zitterten ein wenig 
vor Aufregung. 

 Es stellte sich heraus, dass die Taygeter, wie wir schon gesagt und angenommen 
hatten, nie weggegangen sind,  dass sie, mal sehen, wann sie zurück in die 
Kommunikation.kommen würden, aber nicht zurück zur Erde, denn sie waren sicher 
im Orbit, Denn wir haben nie gesagt, dass sie weg sind, sie wären weg. Wir haben 
nur gesagt, dass wir den Kontakt jetzt nicht haben, denn es können immer tausend 
Dinge passieren, andere Realitäten und andere Vorkommnisse, extraterrestrische 
und irdische Themen, die miteinander zusammenhängen, viele Dinge passieren, wie 
wir immer sagen, also müssen wir auf "den Schnitt" oder die Pause des Kontakts 
vorbereitet sein, aber nicht darauf, dass sie weg sind. 
Und das wurde von Yazhi bestätigt, dass sie nie weggegangen sind, dass sie immer 
in der Umlaufbahn waren, 

2



Es gab auch nichts Seltsames in den Zeitlinien, nichts . Alles ist gut, alles ist normal. 
Sie sind hier mit uns auf dieser Zeitlinie. 

Ich habe ihr gesagt, dass ich mir Sorgen mache, und sie hat mir gesagt, dass sie es 
weiß. (Das ist wichtig)  und Dass sie sich auch Sorgen gemacht hat, aber sie konnte 
uns nicht sagen, dass sie sich Sorgen macht. 

Sie war auch besorgt, aber sie konnte keine Nachricht weitergeben, es gab keine 
Möglichkeit, dass etwas übertragen werden konnte.  Und hier die BESTÄTIGUNG, 
dass sie mit niemandem gechannelt haben! Denn diese Frage  haben wir auch 
gestellt, vor allem, um zu bestätigen, weil wir vermuteten, dass sie vielleicht  
gechannelt haben. 
Wir wussten, dass sie es nicht getan haben, aber wir wollten dir diese Bestätigung 
geben. Sie haben nie mit jemand  gechannelt.

Ich lese jetzt vor, was sie gesagt hat: "Die Realität ist, dass diese Leute einfach alles 
erfinden. Wir sollten nicht auf diese Art von Menschen hören. Das ist es, was wir alle 
lernen müssen: all das zu ignorieren. 

Und deshalb haben wir all das mit Robert ignoriert, "diese gechannelten Botschaften 
an Gosia und Robert und ich weiß nicht,  was..."   Denn so wurden wir sozusagen 
von ihnen "trainiert", all das zu ignorieren.  Es gab also kein Channeln. 

Jetzt wirst du natürlich die wichtigste Frage stellen: Warum sind sie weggegangen?  
Nun, warum ist die Kommunikation abgebrochen? Wenn sie nirgendwo hingegangen 
sind. Die Antwort ist eigentlich ganz einfach,  und eigentlich wusste ich mehr oder 
weniger, dass es sich um so etwas handeln könnte, das mit dem hier 
zusammenhängt, obwohl ich auch wusste, dass es so etwas sein könnte. 

mit. dem, obwohl wir natürlich auch tausend andere Dinge in Betracht gezogen 
haben. 

Yázhi sagt hier, dass die Föderation kurzfristg  mit strengeren Kontaktverbotsregeln 
für alle Rassen, und alle Völker eingegriffen hat. 

für alle, für alle Rassen, und es war sehr plötzlich. Denn die Menschheit geht durch 
eine schwere Zeit, 

Sie haben eine Art Quarantäne über die Erde verhängt, um Kontakte einzustellen, 
und wir waren nicht in  Kontakt, weil wir mit den neuen Föderationsprotokollen helfen 
mussten, die wegen  den Umständen auf der Erde eingeführt wurden und wir waren 
alle sehr beschäftigt. Das Internet Black Out  wurde also auf dem ganzen Schiff 
erzeugt (Black Out wie eine komplette Abschaltung) Und das geht tatsächlich immer 
noch so weiter, nur Yázhi ist eben Yázhi und sie ist unkontrollierbar, und nun ja, sie 
hat einen Weg gesucht (und gefunden).  Jetzt können wir nur noch  mit Yázhi reden, 
allen geht es gut, aber wir reden nur mit Yázhi, vielleicht auch mit jemand anderen, 
aber im Moment ist es Yázhi. Tatsächlich haben wir nur ein paar Mal miteinander 
gesprochen. Vor ein paar Tagen ist sie online gegangen und dann haben wir auch 
nicht viele Informationen und Nachrichten über dies oder jenes, denn wir haben nur 
ein paar Stunden mit ihr verbracht, und über einige dieser Dinge werde ich hier 
später sprechen. 
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Als dieser Black Out, dieser Einschnitt, entstand, konzentrierten sie sich, wie immer, 
auf Möglichkeiten, die irdischen Angelegenheiten aus dem Hintergrund zu 
unterstützen und zu beeinflussen. Das war schon immer so und wird auch immer so 
bleiben, also.... 

Nun... "es wird immer so sein", vielleicht wird es irgendwann eine Art offenen Kontakt 
mit der Menschheit geben (wir wissen es nicht). 

In diesen fünf Monaten konzentrierten sie sich also darauf, Einfluss zu nehmen und 
im Verborgenen zu helfen, niemand weiß, wer was und wo getan hat. 
                                                                                            
 Das ist der Hauptgrund für diese Beschneidung.  Das sollte niemanden 
überraschen, denn wie gesagt, das sind außerirdische, politische und exopolitische 
Themen. 

Außerirdische Angelegenheiten und Politik, draußen gibt es immer eine Menge 
Wirbel und eine Menge Dinge, und wir sind auf jede plötzliche Veränderung der 
Ereignisse vorbereitet.  Wir wussten immer, dass sie nicht weg waren, 

weil sie nicht so sind, ich meine, wir wissen, wie sie sind und wie sehr sie sich um 
die Angelegenheiten der Erde kümmern.  Wir wussten, dass sie nicht weggingen.  
Ich vermutete, dass sie Vielleicht nur kurz weggingen, um "ihre Batterien 
aufzuladen" oder für etwas Technisches, aber um hierher zurückzukommen. 

Allen geht es gut, auch Athena und Anéeka. Im Moment sprechen wir mit Yázhi, wie 
ich schon sagte. Außerdem wird Athena von der Föderation unter Druck gesetzt, hier 
eine "swaruuanische Erwachsene" zu sein, 

weil ihre Mutter, die sie zuvor besucht hat (Swarúu von Erra, aber nicht unsere), ist 
bereits abgereist, ist sie zurück nach Erra, also ist sie nicht mehr in der Toleka. 

Mary (Minerva Swaruu) ist sehr beschäftigt mit dem Lernen in ihrer Schule.  Es ist 
keine Schule wie die, auf  der Erde, das ist nicht dasselbe.  Sie gehen einfach zu 
den Experten eines jeden Berufs, um von ihnen zu lernen und experimentieren und 
ich stelle mir vor, es in Simulationen zu erlernen. Mary ist mit dem Lernen von 
Computer-Raumschiffdesign beschäftigt. Sie interessiert sich für Sport, Gymnastik 
und klassischen Tanz, ist aber in ihren Interessen sehr ganzheitlich. Sie interessiert 
sich auch sehr für Technik.  

Jemand fragte: "Warum lernt sie, wenn sie sich doch bereits an alles erinnern sollte, 
wenn sie sich an frühere Leben erinnert? 

Nun, du erinnerst dich an deine Erinnerungen und daran, was du in deinen früheren 
Leben getan hast, was du wusstest, aber du wusstest in deinen früheren Leben nicht 
alles. Es kann  also sein, dass du in diesem Leben etwas Neues und Anderes lernen 
willst. Wenn du Pilot warst, wirst du dich daran erinnern, aber vielleicht willst du in 
diesem Leben Arzt oder Ärztin werden, dann willst du das zu deinen Fähigkeiten 
hinzufügen. 
Das Lernen hat nie ein Ende. 

Nun ein leichteres Thema, bevor wir zu "schwereren" Themen wie der Föderation 
und Atomwaffen übergehen. 
Dieses leichtere Thema ist etwas, das für sie auf dem Schiff wichtig ist, deshalb 
auch das Thema:
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 Katzen. 

Sie hatten sieben Katzen, jetzt sind es zweiundzwanzig Katzen.  Und dieses Thema 
ist ziemlich stressig für die Crew, denn wie Yazhi sagt, sind es nicht nur Katzen, 
sondern zweiundzwanzig Menschen, die ihre eigene Katzenpolitik haben, 

ihre Kämpfe und Konflikte zwischen ihnen, die am Ende auch die Nicht-Katzen-Crew 
betreffen. Es gibt also eine ganze Reihe von Katzen auf dem Schiff, und das ist ein 
Teil ihres Lebens.  Sie sind bereits mit ihren vielen Aufgaben beschäftigt, zu viele, 
aber jetzt müssen sie sich auch noch um diese Katzen kümmern. Yázhi musste auch 
ein paar Mal die Schule verlassen. 

Sie sagt, wenn sie nicht hilft, werden sie wütend auf sie, wenn sie das Gespräch  
nicht beendet und ihnen beim Füttern hilft, 

sie brauchen Hilfe. Das ist das Thema der Katzen 

                                                                                              
 Wie oft wird Yázhi kommunizieren? 
Wir haben das mit ihr besprochen und es ist sehr wichtig, dass sie hier  nicht mit 
irgend etwas übersättigt wird. Ich habe ihr sogar meine Meinung gesagt und gesagt, 
dass es vielleicht keine gute Idee für sie ist, zurück nach Deutschland zu kommen. 

dass sie wieder über Dinge und Themen spricht und wieder in der Öffentlichkeit 
steht, denn es ist ziemlich überwältigend für sie, vor allem wenn sie online tippt und 
all das, die Computer machen sie müde, also wollte ich sichergehen, dass sie es 
wirklich will, und dass sie nicht wegen uns hierher zurückkommt. 
Übrigens, ich hoffe, sie ist nicht zurückgekommen, denn vor ein paar Tagen, ich 
glaube am Samstag, habe ich  ein Video gemacht, in dem ich zum Ausdruck 
gebracht habe, dass ich traurig bin, erinnerst du dich? Ich sagte, dass ich ein 
bisschen traurig sei, aber ich wollte nicht zu viel Traurigkeit auszudrücken, weil ich 
schon wusste, dass dies für sie wie ein Druckmittel sein kann: "Gosia ist traurig..."  
Das kann dazu führen, dass sie sich inmitten all ihrer Verantwortung noch schlechter 
fühlt, deshalb möchte ich diese Dinge nicht zu sehr zum Ausdruck bringen, aber ich 
muss sie auch ausdrücken, weil sie wissen müssen, dass ich sie vermisse, dass sie 
uns nicht gleichgültig sind, wie wir bereits besprochen haben.  

Ich hoffe also, dass Yázhi nicht direkt deswegen zurückgekommen ist, dass sie nicht 
wegen mir zurückgekommen ist, "weil Gosia  traurig ist", ich habe sie auch schon 
gefragt, warum kommunizierst du jetzt,  und nicht vor einem Monat? Weil 

es keine Möglichkeit gab,  oder warum nicht vor einem Monat. Wenn dies mit mir 
direkt, oder vielleicht mit etwas, das Robert gesagt hat, was ich nicht weiß, zu tun 
hat, weil ich nicht alle seine Live-Videos verfolge, oder ob es mit dem Thema 
Veganismus zusammenhängt, das wir beide  angesprochen haben, denn sie wird 
kontrovers sein, sie  ist kontrovers, darauf sagte Yázhi  nein, dass es nur ein Zufall 
ist. Dass sie nicht gekommen ist, weil sie mich traurig gesehen hat, dass sie nicht 
gekommen ist, weil sie Robert traurig gesehen hat,  dass sie nicht gekommen ist, 
weil wir das Veganismus-Video veröffentlicht haben,  und all dies zusammenfiel, nur  
sagtsie, dass sie zwei Wochen lang etwas sehr starkes fühlte, dass sie sowieso 
wieder online gehen musste, dass sie es tun musste. Vor vierzehn Tagen, sagt sie, 
spürte sie einen sehr starken Ruf, dass sie es tun musste, dass sie ihn irgendwie 
suchen musste. 
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Frage: Wenn Yazhi einen Weg gefunden hat, dich zu kontaktieren, warum hat sie es 
nicht früher getan?  

Gosia: Weil sie das nicht kann, denn sie befolgt diese Regel der Föderation, also ist 
das das Problem.
Auch für die Taygeter war es also nicht möglich,  abgesehen von der Art und Weise, 
wie Yázhi sich verbunden hat, ich weiß nicht, ob sie das hätte tun dürfen 

Ich weiß nicht, ob sie vor einem Monat Zugang dazu hatte, wir haben nicht viele 
Details. Also  habe ich ihr gesagt, dass sie sich nicht zu sehr verbinden soll, dass sie 
es ruhig angehen lassen soll, denn sie will es auch so. 

Sie will es langsamer angehen, sich nicht jeden Tag verbinden, aber sie hat ihre 
Bereitschaft geäußert, und ich sehe sie als sehr 

begeistert, Dinge zu teilen. Wir haben sie gefragt, was sie mit uns teilen möchte. Sie 
sagt, dass sie verschiedene Dinge teilen möchte. 

Aber was ihr jetzt in den Sinn kommt, sind Fragen der Agenda, die sie auch mit der 
veganen Agenda und anderen Agenden verbinden will.  

Wir sprachen auch über Elektroautos und sie erklärte sich sogar bereit, Fragen zum 
Thema Veganismus zu beantworten, und deshalb haben Robert und ich gefragt, ob 
ihr Fragen zum Veganismus habt, die wir weitergeben könnten, wir haben das 
gesagt, weil wir bereits den Kontakt zu ihr hatten. Wir werden also deine Fragen 
weitergeben  und sie wird sie beantworten.  Sie sagte sogar, dass dieses Video 
keine Informationen enthält, unddass  sie  bereit ist, diesem Video einen Anhang 
beizufügen, um einen weiteren Teil beizutragen. 

Hier möchte ich beim Thema Yazhi eine Pause einlegen und etwas zu diesem Video 
über Veganismus sagen: 

Zuerst möchte ich dir sagen, dass es mir leid tut und du Robert und mir verzeihen 
sollst, dass wir dieses Video so spät veröffentlicht haben, denn wir hatten diese 
Informationen schon vor langer Zeit, schon vor einigen Jahren. Uns wurde dies im 
Jahr 2019 oder 2020 erzählt  Wir haben es nicht früher geteilt, verzeih uns, aber die 
Gründe, warum wir es nicht früher geteilt haben,  habe ich sie bereits in der 
Einleitung des Veganismus-Videos erklärt, und ich wiederhole sie noch einmal,                                                                          
das Veganismus-Video war eine Mischung aus Gesprächen, es war kein komplett 
vorgegebenes Thema, sondern eine Gesamtstudie über Veganismus, die von den 
Taygetern gegeben wurde. Es  wurde nie so gegeben, es waren hier und da private 
Gespräche, Unterhaltungen. Wir haben zum Beispiel über die Kabale gesprochen, 
über irgendetwas, und auf der einen Seite erschien ein Absatz  über 

Veganismus  und ich bewahrte sie im Veganismus-Ordner auf, aber es waren keine 
Sätze oder Absätze oder gar ganze Seiten mit der kompletten Studie, die zu diesem 
Thema durchgeführt wurde. Wenn also jemand sagt, dass diese, oder dass es 
unvollständig ist, oder dass Dinge fehlen, oder dass hier nicht alles gesagt wird, oder 
dass es einen verwirrenden Satz gibt... Nun, ja, das war der Fall. 

Nicht alles war abgecheckt, und deshalb haben wir es nicht geteilt. Ich hatte das 
Gefühl, dass ich  etwas nicht nur halbfertig geben wollte. 
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Es wurde nicht vollständig aufgedeckt, weil sie uns immer sagten, dass sie mehr 
Daten hätten.  Also haben wir es hinausgezögert, aufgeschoben. Dann verschwand 
Swarúu von Erra, sie starb im Jahr 2020, und das Thema verschwand.
Du musst bedenken, dass wir nicht perfekt sind. Wir haben Millionen von 
Gesprächen, buchstäblich Millionen von Seiten von vielen Gesprächen über viele 
Jahre hinweg und wir müssen die Informationen zusammensetzen, etwas nehmen, 
etwas, das dort, mit dem hier zusammen gesagt wurde, so dass es wie ein Thema 
ist, dann machen wir es , so gut wir können dazu.  Wir beschließen, so gut es geht, 
die Informationen auf eine kohärente Art und Weise zu teilen, 

"Folge dem Faden". Ich mache es auf meine Art und Robert macht es auf seine Art 
und ich bin sicher, dass jeder von euch es anders machen würde, wenn er den 
Kontakt hätte. Jeder Mensch ist anders und ich hätte es anders gehandhabt, aber so 
haben wir beschlossen, es zu tun.  Wir haben es jetzt geteilt, weil es vorher nicht 
vollständig war und auch, weil es sehr, sehr kontrovers war und wir wussten, dass 
wir immer noch wichtige Themen mitzuteilen hatten, und die Leute müssen das 
ausnutzen, um diese spirituellen Informationen zu hören, die dieses Mal noch 
wichtiger sind, also wollten wir diese Leute nicht verlieren, obwohl ich nicht glaube, 
dass das der Hauptgrund war, ich weiß nicht mehr genau, was der Hauptgrund war, 
aber es tut mir leid, dass ich dieses Thema nicht  früher  mitgeteilt habe. 

Als die Verbindung abbrach, beschlossen Robert und ich, dass es besser ist, es jetzt 
zu teilen als nie, denn wir wussten nicht, ob sie zurückkommen würden (obwohl wir 
das dachten), aber wer weiß, ob, und wann sie zurückkommen. 

Also war es besser, dies jetzt zu teilen als nie. So ist es auch, aber es fehlen eine 
Menge Informationen. 

Yázhi hat uns gesagt, dass das, was Swarúu von Erra gesagt hat, unvollständig war, 
dass sie mehr Daten hat und dass es "neue" Dinge zu berichten gibt. 

frische" Dinge zu teilen. Also haben wir mit Robert eure Fragen zusammengestellt 
und hoffentlich können wir sie nach und nach an sie weitergeben und ein 
zusätzliches Video zu diesem Thema erstellen. 

Robert fragte sie nach Insekten. 

Robert: Was denkst du über das essen von Insekten?   

 

Yázhi: Das ist schrecklich, denn wir haben hier schon gesehen, dass sie nicht 
gesund sind. Zum einen sind ihre Schalen porös und im Inneren sind sie voll mit 
einem riesigen 

Im Inneren sind sie voll mit einer Vielzahl von Giftstoffen, die von diesen pathogenen 
Mikroorganismen verursacht oder erzeugt werden. 

krankheitserregende Mikroorganismen, und sie werden durch Kochen nicht zerstört. 

7



Außerdem geht die Faser der Insekten durch das Schneiden durch ihre Schale. 

                                                                                              6 
 der Darm im Inneren, da er nur eine Zelle dick ist, was zu inneren Leckagen und 
Blutvergiftungen führt. 

Blutvergiftung. Im Englischen heißt dieser ziemlich ernste Zustand Leaky Gut.   

 

Eine andere Sache ist, dass sie nicht die notwendigen Voraussetzungen für die 
Erhaltung des menschlichen Lebens in Bezug auf Proteine und deren Art liefert, 
denn nicht alle Proteine sind gleich. 

denn nicht alle Proteine sind gleich. Deshalb reichen eiweißreiche Bohnen nicht aus, 
um den menschlichen Körper zu ernähren. 

um den menschlichen Körper zu ernähren. 

Übrigens, ich werde diese Antworten auf der Website so belassen, wie sie 
transkribiert wurden, ich will nicht, dass sie auf Sendung bleiben 

nur bei der Live-Übertragung. 

Wir haben über die Agenda der Elektroautos gesprochen. Ich werde diese 
Informationen jetzt nicht vorlesen, aber ich werde ein Video darüber machen. 

Ich werde ein Video darüber drehen. Robert ist sich sicher, dass es auch eine 
Menge Informationen gibt und ein Video gemacht werden kann. 

Danach fragte ich ihn nach der Föderation, denn in der englischen Welt habe ich 
mehrere Leute gesehen, die sagten 

dass es große Veränderungen in den Reihen der Föderation gab und dass sie nicht 
mehr für die Erde zuständig ist. 

Was ist an dieser Information dran?   

 

Yazhi: Die Föderation ist sehr groß und ja, sie dominiert diese Region.  Das Problem 
ist genau das: Es ist 

sehr groß und deshalb gibt es Kommunikationsprobleme zwischen allen Parteien.  
Dies bietet sich für viele 

Widersprüche zwischen denen, die über Dinge sprechen, die die Föderation 
betreffen.   

 

8



Aber wie wir schon gesagt haben, ist die direkte Föderation hier (die Andromedaner 
zum Beispiel, oder andere von den Viera, der untersten Ebene der Föderation) nicht 
dasselbe. 

Viera, die unterste Ebene der Föderation) hat NICHT die Kontrolle über das, was 
passiert.  Deshalb ist das Konzept der 

"Veränderung", von der sie sprechen, dass sie nicht mehr die Kontrolle haben, wenn 
sie gilt, und das ist sehr beunruhigend, denn du weißt nicht, wer die Kontrolle hat. 

wer die Kontrolle hat.  Das sind nur Spekulationen, und das bedeutet, dass sie nicht 
transparent sind, und das in Verbindung mit der beschleunigten Negativität auf der 

Negativität auf der Erde zeigt, dass es wahr ist, dass sie nicht mehr dieselben sind 
wie früher. (Aber diese Information ist nicht neu, sie war 

Informationen sind nicht neu, es wurde schon früher gesagt, dass die unteren 
Ebenen der Föderation nicht zuständig sind, es sei denn, diese Leute der Föderation 
sind zuständig. 

verantwortlich, es sei denn, die Leute auf dem englischen Kanal meinen etwas 
anderes). 

das verwirklichen, was wir schon vor Monaten gesagt haben. Ich sehe nicht, dass 
hier etwas Neues passiert. Mehr vom Gleichen. 

mehr vom Gleichen.   

 

Gosia: Sagen manche Leute auch, dass Alcyone das Sagen hat?   

 

Yazhi: Ist Alcione der Verantwortliche?  Nein, wir möchten, dass Alcyone das Sagen 
hat (denn Alenym ist der Vertreter von Alcyone). 

Vertreter von Alcyone) Wenn Alcyone das Sagen hätte, würde das bedeuten, dass 
Alenym hier das Sagen hätte. 

Alenym ist die Anführerin der Taygetean-Crew auf der Toleka im Erdorbit, Anführerin 
und Königin. 

Einige Gruppen, die von den jesuitischen Illuminaten und 3-Buchstaben-Agenturen 
kontrolliert werden, halten Alcione für einen 

negativ. Das wird sich negativ auf sie und ihre Interessen auswirken. Wenn Alcione 
das Sagen hätte, würde das bedeuten, dass 

Alenym hätte hier das Sagen, denn er vertritt sie in diesem Bereich. Und das ist nicht 
der Fall.  

Vergessen wir nicht, dass wir nicht viel Zeit mit Yazhi verbracht haben, er kam erst 
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vor ein paar Tagen online, also haben wir nicht 

über eine Menge Dinge reden.  Wir müssen langsam mit ihr gehen und sie muss 
langsam mit uns gehen. 

sie vergaß sogar etwas Englisch, weil sie es nicht sprach. 

Wir haben immer noch keine Antworten auf all deine Fragen zur Exopolitik oder was 
auch immer vor sich geht, oder was ist 

ist da draußen los. Im Laufe der Kommunikation werden wir dich über weitere Dinge 
informieren. 

Jetzt haben wir über die Atombombendrohungen gesprochen. Auch dieses Thema 
kam zur Sprache und aus Hiroshima, Yázhi 

sagt: 

                                                                                              

 

Yazhi: Zu den Atombombendrohungen: Das wird nicht passieren. Vor allem, weil 
Atombomben 

arbeiten nicht so, wie es ihnen gesagt wird. Und zweitens, weil es keinen wirklichen 
Konflikt zwischen den Ländern gibt, da sie von der gleichen Gruppe kontrolliert 
werden. 

von der gleichen Gruppe kontrolliert werden.  Sie sind gerade dabei, sich 
gegenseitig zu bekämpfen, wie ein Boxtrainer, der beide Boxer für einen Kampf 
finanziert. 

beide Boxer in eine Konfrontation.   

 

Was sie interessiert, ist die Kontrolle über die Massen. Sie können also 
hochwirksame, aber konventionelle Sprengstoffe zünden. 

hochwirksame, aber konventionelle Sprengstoffe.  Manche machen oder bilden den 
berühmten Atompilz, indem sie die Explosion selbst vortäuschen. 

Explosion selbst. Ein Beispiel dafür wäre die GBU-72 Fuel Air Bombe und ihre 
Varianten. Und an die Öffentlichkeit verkaufen 

dass es nuklear war.   
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Ich spekuliere, aber ich bestehe darauf, dass die Dinge nicht so sind, wie sie erzählt 
werden, und dass sie niemals etwas verwenden würden, das alles bis zu einem für 
die Cabal unbrauchbaren Grad kontaminieren würde. 

für die Cabal unbrauchbar, wenn sie die Möglichkeit haben, das gleiche Ereignis mit 
den gleichen Ergebnissen zu fälschen.

   

Allerdings begünstigt die hohe Strahlung einige nicht-menschliche Organismen, die 
bei niedrigen Frequenzen leben. 

Da ionisierende Strahlung die Frequenz eines Ortes senkt, wird er für solche 
Lebewesen terraformiert. 

Gosia: Interessanter Satz, aber nicht weiter ausgeführt.   

 

Robert: Hiroshima waren also Energiewaffen?   

 

Yazhi: Es gibt Spekulationen, dass es sich nicht um eine Atombombe gehandelt 
haben könnte, weil der Wiederaufbau von Hiroshima unmittelbar nach der Explosion 
erfolgte, oder fast unmittelbar nach der Explosion. 

sofort nach der Explosion, oder fast sofort.  Und das ist nicht machbar, wenn man es 
mit den Auswirkungen und Folgen einer kontaminierten Fläche vergleicht. 

Auswirkungen und Folgen eines Ortes, der durch die von ihnen verwendeten 
Komponenten kontaminiert ist.   

 

Es ist auch bekannt, dass die Babys, die nach Hiroshima und Nagasaki mit Defekten 
geboren wurden (Nagasaki wird immer vergessen), nur mit Defekten in ihrem Körper 
geboren wurden. 

Vergiss Nagasaki) sind nur eine Sammlung von Nachkriegsfotos von missgebildeten 
Babys aus ganz Japan, die als Propaganda verwendet wurden. 

Japan, das als Propaganda gegen die Geschehnisse in den beiden Städten 
eingesetzt wurde.   

 

Es gibt jedoch keine Möglichkeit, das, was ich gerade gesagt habe, zu bestätigen 
oder zu belegen, aber es ist eine gute Möglichkeit. 

Möglichkeit.  Ebenso ist es sehr gut möglich, dass die Explosionen durch 
konventionelle Sprengköpfe verursacht wurden. 
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konventionelle Gefechtsköpfe oder Sprengköpfe.   

Die Art der Explosion und die Schäden, die auf den Fotos von Hiroshima und 
Nagasaki zu sehen sind, deuten auf eine Explosion aus der Luft hin. 

in der Luft.  Das heißt, die Bombe detonierte in einer bestimmten Höhe und nicht bei 
Kontakt mit der Oberfläche. 

 

Dies deckt sich mit dem, was sie über die Höhe der Detonation der Atombomben 
"Little Boy" und 

"Fat Man"-Atombomben, die eingesetzt wurden, aber es ist auch deckungsgleich mit 
einer Fuel Air-Bombe wie der GBU-72 

der konventionell ist und ebenfalls in einer bestimmten Höhe detoniert.   

 

Es gibt auch starke Gerüchte, dass diese Bomben, ob nuklear oder nicht, aus 
deutscher Produktion stammen.   

Gosia: Waren das also Energiewaffen in Hiroshima?   

 

Yazhi: Es ist auch gut möglich, dass es Energiewaffen waren. Denk daran, dass das 
tatsächliche technologische Niveau 

der Kabale ist NICHT im Entferntesten mit dem vergleichbar, was sie der 
Bevölkerung zeigen. 

Gosia.  Na, siehst du?  Diese Art von Informationen konnte ich niemals durch 
Meditation oder gar durch 

Ich könnte es nie aus meinem inneren Wissen heraus bekommen, es könnte nie aus 
mir herauskommen. Deshalb muss ich, wenn ich sage, dass ich nicht 

Ich meine, dass ich diese Informationen nicht in mir habe, um über diese Art von 
Dingen Bescheid zu wissen. Ganz gleich, wie viel 

Ich meditiere. Manche würden sagen, dass diese Art von Information nicht relevant 
ist, sie ist nicht wichtig als Information 

die aus deinem Inneren kommt. 

Und noch etwas: Ich habe Yázhi gefragt, ob sie  die Lagerung von Lebensmitteln 
empfiehlt. Darüber wird seit Jahren geredet und in der Tat 
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Tatsächlich habe ich fast nichts gelagert. Sie sagt, dass sie es zwar empfiehlt, aber 
eher für nicht verderbliche Lebensmittel. 

aber nicht als Vorbeugung, sondern als Routine des Lebens. Sie  sagte einfach 
Folgendes.  

Das war schon am Ende des Gesprächs und sie  musste gehen und sagte nur dies. 
Also ja, ich denke, dass wieder 

Ich werde anfangen, mehr Essen zu sparen. 

Viel mehr habe ich nicht, wir sind sehr froh, dass du zurück bist, natürlich sagen wir 
dir wie immer, dass du von unserer Seite aus 

Wie immer sagen wir ihr, dass es von unserer Seite aus keinen Druck gibt, 
irgendetwas zu teilen, wenn sie  nicht will oder nicht möchte. 

Es wird immer deine Entscheidung sein, nur wenn du ruhig bist, wenn du frei bist, 
wenn du eine Inspiration spürst, werden wir bereit sein, mit dir zu arbeiten. 

und wir werden hier bereit sein, mit ihr zu arbeiten, wenn sie das möchte. 

Vielen Dank an alle, ich werde nicht mehr weitermachen, ich habe alles gesagt, was 
ich zu sagen habe.  

Schon bald wird es ein weiteres Video zum Thema Ernährung geben, das 
vollständiger, mit mehr Daten und umfangreicher als das von Robert ist. 

Ich empfehle dir, es anzuschauen, wenn es herauskommt, was sehr bald der Fall 
sein wird. 

Nun, mal sehen, was sich ergibt, aber wir sind immer für Überraschungen gut und 
mit neuen und interessanten Dingen, die immer 

interessante Dinge, die immer wieder passieren. 

                                                                                              9 
 Frage: Wird es für Yázhi keine Konsequenzen bei der Föderation haben, wenn sie  
wieder mit dir spricht?  

Gosia: Das ist Yazhi egal, denn Yazhi ist keine Taygeterin, sie können ihr nichts 
antun, sie untersteht nicht ihrer Gerichtsbarkeit. 

Gerichtsbarkeit. Das sagt sie immer und das ist es, was sie schützt. 

Frage: Wird dieses neue Föderationsprotokoll dauerhaft sein? 
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Gosia: Ich weiß es nicht, aber nichts ist von Dauer, es gibt immer Veränderungen.  
Die Dinge ändern sich immer von einem Tag auf den anderen 

von einem Tag auf den anderen. Heute ist es so und morgen kann es etwas anderes 
sein, man weiß ja nie. 

Vielen Dank, bis bald. Vielen Dank und auf Wiedersehen, bis später! Auf 
Wiedersehen. 
 

Hallo, willkommen zu meinem heutigen Live-Video, das ein ganz besondere Cosmic 
Agency Live-Video ist. 

Ist alles in Ordnung? Hallo zusammen, vielen Dank, dass ihr hier seid und euch 
dieses Video später anschaut, wenn ihr nicht in der 

LiveSendung dabei wart. 

Wir wissen, warum wir hier sind, es ist ein sehr aufregendes Leben. Wir kündigen 
die Fortsetzung der Kommunikation mit Yázhi an.  

Yázhi ist in der Kommunikation zurück , ich werde ein bisschen mehr darüber 
erklären. 

Ich werde einige der Dinge vorlesen, über die wir in diesen Tagen mit Yázhi 
gesprochen haben.  Ich werde erklären, wie es gelaufen ist, 

wann sie kam, was sie sagte, warum sie ging und all das, aber ich werde auch 
einige Dinge teilen, denn eines der Dinge, über die wir gesprochen haben, wird 
Thema eines eigenen Videos sein. 

                                                                                              
 Etwas über die Föderation, etwas über Insekten (eine kleine Bemerkung über 
Insekten  als Lebensmittel), auch über Atomwaffen, die Bedrohung durch 
Atomwaffen in der Welt und ein bisschen von allem, wie sie sind, und so weiter. 

Wenn du siehst, dass ich ruhig bin und nicht aus der Haut fahre, dann liegt das 
daran, dass Yázhi vor ein paar Tagen online gegangen ist, 

Ich hatte also Zeit, mich an diese Idee zu gewöhnen, aber ich bin sehr zufrieden. 

Jetzt erzähle ich dir, wie der erste Moment war, in dem Yázhi den Kontakt herstellte: 
Es war vor ein paar Tagen, als ich gerade an etwas sehr 

wenn ich spät nachts an etwas arbeitete, war ich allein und wir sprachen auf 
Englisch. 
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Ich war gerade dabei, mein Geschäft zu erledigen, und es war fast an der Zeit, mit 
Bongo seinen letzten Spaziergang zu machen, da kam die Nachricht! 

Nun, hier kommt die Nachricht! Und er sagt: "Hallo, bist du beschäftigt..." (Gosia 
lacht) Ja, natürlich Yázhi... Ich werde sagen, dass ich nach fünf Monaten deiner 
Abwesenheit beschäftigt bin. 

nach fünf Monaten deiner Abwesenheit beschäftigt. Dieser Kommentar ist so 
"Yázhis", dass er schon beim ersten 

Satz weißt du, dass es Yázhi ist, denn sie sagte: "Bist du beschäftigt oder soll ich ein 
anderes Mal kommen?" Es ist so Yázhi 

Wenn sie das sagt, weiß sie, dass wir mit ihr reden wollen, dass wir auf sie warten, 
aber sie sagt immer diese 

Ich weiß nicht, witzig, aber sie möchte auch ein bisschen Freiraum haben, um 

respektvoll mit der Zeit der Person umgehen (wir hatten keine Termine), aber ja, 
dieser Ausdruck ist sehr 

Yázhi, also sagte sie: "Bist du beschäftigt oder soll ich ein anderes Mal 
wiederkommen?" Ich setzte ein großes Überraschungsemoticon und wir begannen 
zu reden. 

und wir fingen an zu reden. 

Eine Sache, die Yázhi in diesem Moment sagte (die auch sehr Yázhi diese Art von 
Ausdrücken ist), sagte er: 

"Sag mir das Datum, sag mir den Tag, wer ist der Präsident?" Ich wusste nicht, ob er 
einen Scherz machte oder nicht, denn ein 

Ich wusste nicht, ob er scherzte oder nicht, denn vor langer Zeit fuhr er an den 
Linien entlang und machte einige Anpassungen oder Beobachtungen von Linien und 
als er 

Wenn er zurückkam, wollte er sich vergewissern, dass er mit mir auf der richtigen 
Spur war, und er fragte, was die 

Aber die Frage, wer der Präsident ist, war ein kleiner Scherz, aber ich nahm sie 
ernst und begann, ihm zu antworten. 

ernst und ich begann zu antworten, welcher Tag und welches Datum es war, und 
nach dem Präsidenten fragte ich ihn, aber aus welchem Land? 

Land? Aber sie sagte: "Nein, das ist ein Scherz" Und dann weißt du ja, was Yázhi im 
Moment mit ihren Lieblingssymbolen (Gesichtern) und all dem ist. 

(Gesichter) und so weiter. 

Es stellte sich also heraus, dass die Taygeteaner... Nun, zuerst werde ich dir sagen, 
wie ich mich in diesem Moment gefühlt habe. I 
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Ich war sehr aufgeregt, es war sehr spät in der Nacht, Matías schlief zu diesem 
Zeitpunkt bereits, alles war sehr ruhig, und in der 

war es sehr still, und nachts spitzen sich die Dinge zu, und so war ich sehr aufgeregt 
und auch sehr nervös, weil ich nicht wusste, dass ich 

nervös, weil ich nicht wusste, was passiert war und was er mir sagen würde.  Meine 
Beine zitterten auch ein wenig 

Auch meine Beine zitterten ein wenig vor Aufregung. 

 Es stellt sich heraus, dass die Taygeter nie weggegangen sind, wie wir schon 
gesagt hatten, wie wir angenommen hatten, dass sie nie weggegangen waren, dass 
sie, na ja, mal sehen, wann sie zurückkommen würden, aber nicht zurück zur Erde, 
weil sie nie weggegangen waren. 

dass sie nie weggegangen waren, dass sie, mal sehen, wann sie zurückkommen 
würden, aber nicht zurück zur Erde, denn sie waren sicher im Orbit, zurück in 
Kommunikation. 

Orbit, zurück in der Kommunikation. Denn wir haben nie gesagt, dass sie weg sind, 
sie waren weg. Nur 

wir haben nur gesagt, dass wir den Kontakt jetzt nicht haben, denn es können immer 
tausend Dinge passieren, andere Realitäten und 

andere Realitäten und andere Politiken, extraterrestrische und irdische Themen, die 
miteinander zusammenhängen, viele Dinge passieren, wie wir immer sagen. 

sagen wir immer, also müssen wir auf "den Schnitt" oder die Pause des Kontakts 
vorbereitet sein, aber nicht darauf, dass sie weg sind. 

sind sie weg. Und das wurde von Yazhi bestätigt, dass sie nie weggegangen sind, 
dass sie immer in der Umlaufbahn waren, 

Es gab auch keine Zeit der Zeitlinien, nichts Seltsames. Alles ist gut, alles ist normal. 
Sie sind hier mit 

uns auf dieser Linie. 

Ich habe ihr gesagt, dass ich mir Sorgen mache, und sie hat mir gesagt, dass sie es 
weiß. (Das ist wichtig) Dass sie sich auch Sorgen gemacht hat, aber sie konnte nicht 
sagen, dass sie sich Sorgen macht. 

Sie war auch besorgt, aber sie konnte keine Nachricht weitergeben, es gab keine 
Möglichkeit, 

so dass nichts übertragen werden konnte.  Und hier die BESTÄTIGUNG, dass sie 
mit niemandem gechannelt haben! Weil 

Wir haben diese Frage auch gestellt, vor allem, um zu bestätigen, was wir dachten, 
dass sie vielleicht channeln würden. 

die sie kanalisiert haben. Wir wussten, dass sie es nicht sind, aber wir wollten dir 
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diese Bestätigung geben. Sie haben sich nie mit 

Ich lese jetzt vor, was er gesagt hat: "Die Realität ist, dass diese Leute einfach alles 
erfinden, wir sollten nicht auf solche Leute hören. 

Wir sollten nicht auf diese Art von Menschen hören. Das ist es, was wir alle lernen 
müssen: all das zu ignorieren. 

Und deshalb haben wir all das mit Robert ignoriert, "diese gechannelten Botschaften 
an Gosia und Robert und ich weiß nicht, was...". 

Ich weiß nicht, was..."   Denn so wurden wir sozusagen von ihnen "trainiert", all das 
zu ignorieren.  Es gab also keine 

gab es kein Channeln. 

Jetzt wirst du natürlich die wichtigste Frage stellen: Warum sind sie weggegangen?  
Nun, warum hat die 

Kommunikation abgebrochen? Weil sie nirgendwo hingegangen sind. Die Antwort ist 
eigentlich ganz einfach, 

der Grund ist ganz einfach, und eigentlich wusste ich mehr oder weniger, dass es 
sich um so etwas handeln könnte, das mit... dem hier zusammenhängt, obwohl ich 
auch wusste, dass es so etwas sein könnte. 

mit... dem, obwohl wir natürlich auch tausend andere Dinge in Betracht gezogen 
haben. 

Yázhi sagt hier, dass die Föderation einfach mit strengeren Kontaktverbotsregeln für 
alle, für alle Rassen, für alle Völker eingegriffen hat. 

für alle, für alle Rassen, und es war sehr plötzlich. Denn die Menschheit geht durch 
eine Drangsal, 

Sie haben eine Art Quarantäne über die Erde verhängt, um Kontakte herzustellen, 
und wir waren nicht in 

Kontakt, weil wir mit den neuen Föderationsprotokollen helfen mussten, die vor den 
Umständen auf der Erde eingeführt wurden, und wir waren alle 

Umstände auf der Erde, und wir waren alle sehr beschäftigt. Das Black Out Internet 
wurde also auf dem ganzen Schiff erzeugt und nicht nur für die 

(Black Out wie bei der totalen Abschaltung) Und das geht tatsächlich immer noch so 
weiter, nur Yazhi ist Yazhi, 

nur Yázhi ist Yázhi und er ist unkontrollierbar, und nun ja, er hat einen Weg gesucht 
(und gefunden).  Jetzt sind wir nur noch 

wir reden mit Yázhi, allen geht es gut, aber wir reden nur mit Yázhi, vielleicht später 
auch mit jemand anderem, aber im Moment ist es 

auch jemand anderen, aber im Moment ist es Yázhi. Tatsächlich haben wir nur ein 
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paar Mal miteinander gesprochen, vor ein paar Tagen kam er online 

Vor ein paar Tagen ist er online gegangen und dann haben wir auch nicht viele 
Informationen und Nachrichten über dies oder das, weil wir gerade 

über das andere, denn wir haben nur ein paar Stunden mit ihr verbracht, ein 
bisschen mehr, und über einige dieser Dinge werde ich hier später sprechen. 

Ich werde hier später darüber sprechen. 

Als dieser Black Out, dieser Einschnitt, entstand, konzentrierten sie sich, wie immer, 
auf Möglichkeiten, zu helfen und Einfluss zu nehmen. 

die irdischen Angelegenheiten von hinten zu unterstützen und zu beeinflussen. Das 
war schon immer so und wird auch immer so bleiben, also.... 

Nun... "es wird immer so sein", vielleicht wird es irgendwann eine Art offenen Kontakt 
mit der Menschheit geben (wir wissen es nicht). 

In diesen fünf Monaten konzentrierten sie sich also darauf, Einfluss zu nehmen und 
hinter dem Vorhang zu helfen, 

mit "niemand weiß, wer was und wo getan hat". 

                                                                                               
 Das ist der Hauptgrund für diese Kürzung.  Das sollte niemanden überraschen, 
denn wie gesagt, das sind außerirdische, politische und politische Themen. 

Außerirdische Angelegenheiten, Politik und draußen gibt es immer eine Menge 
Wirbel und eine Menge Dinge, und wir sind immer bereit für jede plötzliche 

auf jede plötzliche Veränderung der Ereignisse vorbereitet.  Wir wussten immer, 
dass sie nicht weg waren, 

weil sie nicht so sind, ich meine, wir wissen, wie sie sind und wie sehr sie sich in die 
Angelegenheiten der 

Erde.  Wir wussten, dass sie nicht weggingen. Vielleicht vermutete ich, dass sie nur 
kurz weggingen, um "ihre Batterien aufzuladen" oder für etwas Technisches, aber 

Batterien" oder etwas Technisches, sondern um hierher zurückzukommen. 

Allen geht es gut, auch Athena und Anéeka. Im Moment sprechen wir mit Yázhi, wie 
ich schon sagte. 

Ich sagte.  Außerdem wird Athena von der Föderation unter Druck gesetzt, hier eine 
"swaruunische Erwachsene" zu sein, 

weil ihre Mutter, die sie zuvor besucht hat (Swarúu aus Erra, aber nicht unsere), 
bereits abgereist ist, ist sie zurück nach 

Erra, also ist sie nicht mehr in der Toleka. 

18



Mary (Minerva Swaruu) ist sehr beschäftigt mit dem Lernen in ihrer Schule.  Es ist 
keine Schule wie die, die auf 

Erde, das ist nicht dasselbe.  Sie gehen einfach zu den Experten eines jeden Berufs, 
um von ihnen zu lernen, 

lernen und experimentieren und ich stelle mir vor, in Simulationen zu gehen. Maria 
ist mit dem Lernen beschäftigt 

Computer-Raumschiffdesign. Sie interessiert sich für Sport, Gymnastik und 
klassischen Tanz, ist aber in ihren Interessen sehr ganzheitlich. 

sehr ganzheitlich in ihren Interessen. Sie interessiert sich auch sehr für Technik.  

Jemand fragte: "Warum lernt sie, wenn sie sich bereits an alles erinnern sollte, weil 
sie sich an ihre Erinnerungen an frühere Leben erinnert? 

aus vergangenen Leben? Nun, du erinnerst dich an deine Erinnerungen und daran, 
was du in deinen früheren Leben getan hast, was du wusstest, aber du wusstest 
nicht alles in deinen früheren Leben. 

aber du wusstest nicht alles in deinen früheren Leben. Es kann sein, dass du in 
diesem Leben etwas Neues und Anderes lernen willst. 

und anders.  Wenn du Pilot warst, wirst du dich daran erinnern, aber vielleicht willst 
du in diesem Leben Arzt oder Ärztin werden, dann willst du das zu deinen 
Fähigkeiten hinzufügen. 

du dies zu deinen Fähigkeiten hinzufügen möchtest. Das Lernen hat nie ein Ende. 

Nun ein leichteres Thema, bevor wir zu "schwereren" Themen wie der Föderation 
und Atomwaffen übergehen. 

Waffen. Dieses leichtere Thema ist etwas, das für sie auf dem Schiff wichtig ist, 
deshalb auch das Thema: Katzen. 

Thema: Katzen. 

Sie hatten sieben Katzen, jetzt sind es zweiundzwanzig Katzen.  Und dieses Thema 
ist ziemlich stressig für die Crew, 

denn wie Yazhi sagt, sind es nicht nur Katzen, sondern zweiundzwanzig Menschen, 
die ihre eigene Katzenpolitik haben, 

ihre Kämpfe und Konflikte zwischen ihnen, die am Ende auch die Nicht-Katzen-Crew 
betreffen. Es gibt also eine ganze Reihe von 

Katzen auf dem Schiff, und das ist ein Teil ihres Lebens.  Sie sind bereits mit ihren 
vielen Aufgaben beschäftigt, 

zu viele, aber jetzt müssen sie sich auch noch um diese Katzen kümmern. Yázhi 
musste auch ein paar Mal die Schule verlassen. 
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Sie sagt, wenn sie nicht hilft, werden sie wütend auf sie, wenn sie das Gespräch 
verlässt und ihnen beim Füttern hilft, 

sie brauchen Hilfe. Das ist das Thema der Katzen 

                                                                                              
 Wie oft wird Yázhi kommunizieren? Wir haben das mit ihr besprochen und es ist 
sehr wichtig, dass sie nicht in die 

sie wird hier nicht mit irgendetwas gesättigt. Ich habe ihr sogar meine Meinung 
gesagt und gesagt, dass es vielleicht keine gute Idee für sie ist, zurück nach 
Deutschland zu kommen. 

dass sie wieder über Dinge und Themen spricht und wieder in der Öffentlichkeit 
steht, denn all das ist auch für sie ziemlich überwältigend, denn es ist 

ist ziemlich überwältigend für sie, vor allem wenn sie online tippen und all das, die 
Computer machen sie müde, also habe ich 

Computer machen sie müde, also wollte ich sichergehen, dass sie es wirklich will, 
dass sie nicht wegen uns hierher zurückkommt. 

hier für uns. Übrigens, ich hoffe, sie ist nicht zurückgekommen, denn vor ein paar 
Tagen, ich glaube am Samstag, 

Ich habe ein Video gemacht, in dem ich zum Ausdruck gebracht habe, dass ich 
traurig bin, erinnerst du dich? Ich sagte, dass ich ein bisschen traurig sei, aber ich 
wollte nicht zu viel Traurigkeit ausdrücken 

zu viel Traurigkeit auszudrücken, weil ich schon wusste, dass dies für sie wie ein 
Druckmittel sein kann: "Gosia ist 

traurig..."  Das kann dazu führen, dass sie sich inmitten all ihrer Verantwortung noch 
schlechter fühlen, deshalb möchte ich diese Dinge nicht zu sehr zum Ausdruck 
bringen. 

diese Dinge zu sehr ausdrücken, aber ich muss sie auch ausdrücken, weil sie 
wissen müssen, dass ich 

dass ich sie vermisse, dass wir nicht gleichgültig sind, wie wir bereits besprochen 
haben.  

Ich hoffe also, dass Yázhi nicht direkt deswegen zurückgekommen ist, dass er nicht 
wegen mir zurückgekommen ist, "denn Gosia ist 

traurig", ich habe sie auch schon gefragt, warum du jetzt kommunizierst und nicht 
vor einem Monat? Weil 

es gab keine Möglichkeit oder warum nicht in einem Monat. Wenn dies mit meiner 
direkten oder vielleicht mit der 

etwas, das Robert gesagt hat, was ich nicht weiß, weil ich nicht alle seine Live-
Shows verfolge, oder ob es mit dem Thema Veganismus zusammenhängt, das wir 
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beide 

Veganismus, den wir beide angesprochen haben, denn er wird kontrovers sein, er ist 
kontrovers, dann Yázhi 

sagte nein, dass es nur ein Zufall ist. Dass er nicht gekommen ist, weil er mich 
gesehen hat 

traurig, dass sie nicht gekommen ist, weil sie Robert gesehen hat, traurig, dass sie 
nicht gekommen ist, weil wir das Veganismus-Video herausgebracht haben, 

all dies zusammenfiel, nur dass sie sagt, dass sie zwei Wochen lang etwas sehr 
starkes fühlte, dass sie 

dass sie sowieso wieder online gehen musste, dass sie es tun musste. Vor vierzehn 
Tagen, sagt sie, spürte sie 

einen sehr starken Ruf, dass sie es tun musste, dass sie ihn irgendwie suchen 
musste. 

Frage: Wenn Yazhi einen Weg gefunden hat, dich zu kontaktieren, warum hat er es 
nicht früher getan?  

Gosia: Weil er das nicht kann, denn er befolgt diese Regel der Föderation, also ist 
das ein Problem für die Taygeteaner 

auch für die Taygeteaner, also war es nicht möglich, es war nicht möglich, 
abgesehen von der Art und Weise, wie Yázhi sich verbunden hat, ich weiß nicht, ob 
sie das hätte tun können 

Ich weiß nicht, ob sie vor einem Monat Zugang dazu hatte, wir haben nicht viele 
Details. Also sagte ich ihr 

Ich habe ihr gesagt, dass sie sich nicht zu sehr verbinden soll, dass sie es ruhig 
angehen lassen soll, denn sie will es auch so. 

Sie will es langsamer angehen, sich nicht jeden Tag verbinden, aber sie hat ihre 
Bereitschaft geäußert, und ich sehe sie als sehr 

begeistert, um Dinge zu teilen. Wir haben sie gefragt, was sie mit uns teilen möchte. 
Sie sagt, dass sie verschiedene Dinge teilen möchte, dass sie 

Aber was ihr jetzt in den Sinn kommt, sind Fragen der Agenda, die sie auch mit der 
Agenda des Veganismus verbinden will. 

mit der veganen Agenda und anderen Agenden verbinden.  

Wir sprachen auch über Elektroautos und sie erklärte sich sogar bereit, Fragen zum 
Thema Veganismus zu beantworten. 

Fragen zum Thema Veganismus, und deshalb haben Robert und ich gefragt, ob ihr 
Fragen zum Veganismus habt, die ihr weitergeben könntet, und deshalb haben wir 

Veganismus kannst du sie weitergeben, und wir haben das gesagt, weil wir bereits 
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den Kontakt zu ihr hatten. Wir werden also weitergeben 

deine Fragen und sie wird sie beantworten.  Sie sagte sogar, dass dieses Video 
keine Informationen enthält, dass sie 

mehr Informationen und sie ist bereit, diesem Video einen Anhang beizufügen, um 
einen weiteren Teil zu machen. 

Hier möchte ich beim Thema Yazhi eine Pause einlegen und etwas zu diesem Video 
über Veganismus sagen: 

Zuerst möchte ich dir sagen, dass es mir leid tut und du Robert und mir verzeihen 
sollst, dass wir dieses Video zu spät veröffentlicht haben, weil wir diese 
Informationen bereits hatten. 

dieses Video, denn wir hatten diese Informationen schon vor langer Zeit, schon vor 
einigen Jahren. Uns wurde erzählt, dass 

dies im Jahr 2019 oder 2020.  Wir haben es nicht früher geteilt, verzeih uns, aber die 
Gründe, warum wir es nicht früher geteilt haben, habe ich bereits 

geteilt habe, habe ich sie bereits in der Einleitung des Veganismus-Videos erklärt, 
und ich wiederhole sie noch einmal, diese 

                                                                                               
 Das Veganismus-Video war eine Mischung aus Gesprächen, es war kein komplett 
vorgegebenes Thema, sondern eine Gesamtstudie zum Veganismus, die von 

über Veganismus, die von den Taygeteans gegeben wurde. Es war nie so, es wurde 
nie so gegeben, es waren private Gespräche hier und da. 

Unterhaltungen hier und da. Wir haben zum Beispiel über die Kabale gesprochen, 
über irgendetwas, und auf der einen Seite kam ein Absatz heraus über 

Veganismus und ich bewahrte sie im Veganismus-Ordner auf, aber es waren keine 
Sätze oder Absätze oder gar ganze Seiten mit den vollständigen 

ganze Seiten mit der kompletten Studie, die zu diesem Thema durchgeführt wurde. 
Wenn also jemand sagt, dass diese unvollständig ist oder dass es 

unvollständig ist, oder dass Dinge fehlen, oder dass hier nicht alles gesagt wird, oder 
dass es einen verwirrenden Satz gibt... Nun, ja, das war der Fall. 

Nicht alles war abgedeckt, und deshalb haben wir es nicht geteilt. Ich hatte das 
Gefühl, dass ich nicht nur halbherzig etwas geben wollte. 

wurde nicht vollständig aufgedeckt, weil sie uns immer sagten, dass sie mehr Daten 
hätten.  Also haben wir es hinausgezögert, 

aufzuschieben. Dann verschwand Swarúu de Erra, sie starb im Jahr 2020, und das 
Thema verschwand.... 

Du musst bedenken, dass wir nicht perfekt sind. Wir haben Millionen von 
Gesprächen, buchstäblich Millionen von Seiten und viele Gespräche über viele Jahre 
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hinweg. 

von Seiten und vielen Gesprächen über viele Jahre hinweg und wir müssen die 
Informationen zusammensetzen, etwas nehmen, das 

etwas, das dort gesagt wurde, mit dem hier zusammen, so dass es wie ein Thema 
ist, dann machen wir es zum 

so gut wir können.  Wir beschließen, so gut es geht, die Informationen auf eine 
kohärente Art und Weise zu teilen, 

"Folge dem Faden". Ich mache es auf meine Art und Robert macht es auf seine Art 
und ich bin sicher, dass jeder von euch es anders machen würde, wenn er den 
Kontakt hätte. 

du den Kontakt hattest.  Jeder Mensch ist anders und ich hätte es anders 
gehandhabt, aber so haben wir uns entschieden. 

haben wir beschlossen, es zu tun.  Wir haben es jetzt geteilt, weil es vorher nicht 
vollständig war und auch, weil es sehr, sehr, sehr 

weil es sehr, sehr kontrovers war und wir wussten, dass wir immer noch wichtige 
Themen mitzuteilen hatten, und die Leute müssen 

und die Leute müssen das ausnutzen, um diese spirituellen Informationen zu hören, 
die dieses Mal noch wichtiger sind, also wollten wir sie nicht verpassen. 

wichtiger, also wollten wir diese Leute nicht verlieren, obwohl ich nicht glaube, dass 
das der Hauptgrund war, ich erinnere mich nicht 

Hauptgrund, ich weiß nicht mehr genau, was der Hauptgrund war, aber es tut mir 
leid, dass ich ihn nicht mitgeteilt habe 

dieses Thema früher. 

Als die Verbindung abbrach, beschlossen Robert und ich, dass es besser ist, sie 
jetzt zu teilen als nie, 

denn wir wussten nicht, ob sie zurückkommen würden (obwohl wir das dachten), 
aber wer weiß, ob und wann sie zurückkommen. 

Also war es besser, dies jetzt zu teilen als nie. So ist es auch, aber es fehlen eine 
Menge Informationen. 

Yázhi hat uns gesagt, dass das, was Swarúu über Erra gesagt hat, unvollständig 
war, dass sie mehr Daten hat und dass es "neue" Dinge zu berichten gibt. 

frische" Dinge zu teilen. Also haben wir mit Robert eure Fragen zusammengestellt 
und ich hoffe, dass wir sie an sie weitergeben können und 

und hoffentlich können wir sie nach und nach an sie weitergeben und ein 
zusätzliches Video zu diesem Thema drehen. 

Robert fragte sie nach Insekten. 
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Robert: Was hältst du von der Insektendiät?

Yazhi: Das ist schrecklich, denn wir haben hier schon gesehen, dass sie nicht 
gesund sind. Zum einen sind ihre Schalen porös und in ihrem Inneren befinden sich 
eine Vielzahl von Toxinen, die von diesen pathogenen Mikroorganismen verursacht 
oder erzeugt werden, und sie werden durch Kochen nicht zerstört. Außerdem 
durchschneidet die Faser der Insekten den Darm, da sie nur eine Zelle dick ist, was 
zu inneren Leckagen und Blutvergiftungen führt. Im Englischen wird dieser ziemlich 
ernste Zustand Leaky Gut genannt.

Eine andere Sache ist, dass sie nicht die notwendigen Anforderungen an das 
menschliche Leben in Bezug auf Proteine und deren Art erfüllen, denn nicht alle 
Proteine sind gleich. Deshalb reichen eiweißreiche Bohnen nicht aus, um den 
menschlichen Körper zu ernähren.

----------

Gosia: Es heißt, dass es innerhalb der Föderation einige große Veränderungen gab. 
Als ob sie nicht mehr für die Erde verantwortlich wären wie früher oder so. Was ist 
daran wahr?

Yazhi: Die Föderation ist sehr groß und sie dominiert diese Region. Das Problem ist 
genau das. Dass sie sehr groß ist und es damit auch hier Kommunikationsprobleme 
zwischen den Parteien gibt. Das führt zu einer Menge Widersprüche zwischen 
denjenigen, die über Dinge sprechen, die die Föderation betreffen.

Aber wie wir bereits gesagt haben, hat die Föderation hier direkt NICHT die Kontrolle 
über das, was passiert. Das Konzept der "Veränderung", dass sie nicht mehr die 
Kontrolle haben, trifft also zu und das ist sehr alarmierend, denn es ist nicht bekannt, 
wer es ist. Das bedeutet, dass sie nicht durchschaubar sind, und das in Verbindung 
mit der beschleunigten Negativität auf der Erde deutet darauf hin, dass es stimmt, 
dass sie nicht mehr dieselben sind wie früher. Es kann sein, dass die Leute, die das 
sagen, gerade erst kaum realisieren, was wir vor Monaten gesagt haben. Ich sehe 
nicht, dass hier etwas Neues geschieht. Mehr vom Gleichen.

Gosia: Manche Leute sagen auch, dass Alcyone das Sagen hat?

Yazhi: Hat Alcyone das Sagen? Nein, wir wünschen uns, dass Alcyone das Sagen 
hat. Ich weiß, dass einige Gruppen, die von den jesuitischen Illuminaten und 3-
Buchstaben-Agenturen kontrolliert werden, Alcyone als negativ ansehen. Das wird 
sich negativ auf sie und ihre Interessen auswirken. Wenn Alcyone das Sagen hat, 
würde das bedeuten, dass Alenym hier das Sagen hat, weil sie es in diesem Sektor 
vertritt. Und das ist nicht der Fall.

----------

Yazhi: Die Drohungen mit der Atombombe - das wird nicht passieren. Erstens, weil 
Atombomben nicht so funktionieren, wie man ihnen sagt. Und zweitens, weil es 
keinen wirklichen Konflikt zwischen den Ländern gibt, weil sie von der gleichen 
Gruppe kontrolliert werden. Sie lassen sie einfach gegeneinander kämpfen, wie ein 
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Boxtrainer, der beide Boxer in einem Kampf finanziert.

Was sie interessiert, ist die Kontrolle der Massen. Was sie also tun können, ist 
konventionellen Sprengstoff zu zünden. Manche machen, oder bilden den 
berühmten Atompilz, indem sie die Explosion selbst vortäuschen. Ein Beispiel dafür 
wäre die GBU-72 Fuel Air Bombe und ihre Varianten. Und der Öffentlichkeit zu 
verkaufen, dass es nuklear war.

Ich spekuliere, aber ich bestehe darauf, dass die Dinge nicht so sind, wie sie erzählt 
werden, und sie würden niemals etwas verwenden, das alles bis zu einem 
unbrauchbaren Grad für die Kabalen kontaminieren würde, wenn sie die Möglichkeit 
haben, das gleiche Ereignis mit den gleichen Ergebnissen zu fälschen.

Allerdings begünstigt die hohe Strahlung einige nicht-menschliche Organismen, die 
in niedrigen Frequenzen leben. Da ionisierende Strahlung die Frequenz eines Ortes 
senkt, wird er für solche Lebewesen terraformiert.

Robert: Hiroshima war also eine Energiewaffe?

Yazhi: Es gibt Spekulationen, dass es sich nicht um eine Atomexplosion gehandelt 
haben könnte, weil der Wiederaufbau von Hiroshima unmittelbar nach der Explosion 
erfolgte, oder fast unmittelbar. Und das ist nicht machbar, wenn man es mit den 
Auswirkungen und Folgen eines kontaminierten Standorts durch die verwendeten 
Komponenten vergleicht.

Es ist auch bekannt, dass die Babys, die nach Hiroshima und Nagasaki mit 
Missbildungen geboren wurden (Nagasaki wird immer vergessen), nur eine 
Sammlung von Nachkriegsfotos missgebildeter Babys aus ganz Japan sind, die als 
Propaganda gegen die Geschehnisse in diesen beiden Städten verwendet wurden.

Es gibt jedoch keine Möglichkeit, das, was ich gerade gesagt habe, zu bestätigen 
oder zu belegen, aber es ist eine gute Möglichkeit. Ebenso ist es sehr gut möglich, 
dass die Explosionen durch konventionelle Sprengköpfe oder Sprengladungen 
verursacht wurden.

Die Art der Explosion und die Schäden, die auf den Fotos von Hiroshima und 
Nagasaki zu sehen sind, deuten auf eine Explosion aus der Luft hin. Das heißt, die 
Bombe detonierte in einer bestimmten Höhe und nicht bei Kontakt mit der 
Oberfläche.

Das stimmt mit den Aussagen über die Detonationshöhe der Atombomben "Little 
Boy" und "Fat Man" überein, die eingesetzt wurden, aber auch mit einer Fuel-Air-
Bombe wie der GBU-72, die konventionell ist und ebenfalls in einer bestimmten 
Höhe detoniert.

Es gibt auch starke Gerüchte, dass diese Bomben, ob nuklear oder nicht, aus 
deutscher Produktion stammen.

Es ist auch gut möglich, dass es Energiewaffen waren. Denke daran, dass das 
tatsächliche technologische Niveau der Kabalen NICHT im Entferntesten mit dem 
übereinstimmt, was sie der Bevölkerung zeigen

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
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  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:
  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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